

Quand l'amour fait mal - 1/1

La déception dans la vie fait toujours aussi mal...

C'était en juillet 2005 j'étais sur le tchat et je vis écrit sur un profil petit brun au yeux bleu je vis donc le voir et lui parler malheureusement il devait quitter je l'ai attendu et il est revenu. J'ai pris son numéro de téléphone et les donc appeler !! Dès le soir nous nous sommes rencontrés nous étions fou l'un de l'autre lui habité à 1h30 de chez moi n'avait pas le permis puis des soirs il venait avec un pote en scooter pour venir me voir !

Seulement en début novembre notre relation a pris fin j'en n'ai souffert mais jamais nous nous sommes oublié nous nous écrivons des textos toujours des petits mots doux puis donc en Novembre il partit donc au maroc et revena que le 28 novembre pendant deux semaine sans nouvelle cela faisait drôle j'ai croisé son pote sur le tchat me disant que " Mon ex avait trouvé une autre femme qu'il contait ce marié avec l'année prochaine " je pris donc les choses en mains car je ne comprenais pas, puis il ne l'a jamais revu donc cette histoire et fini. Il est sorti avec une Sabrina aussi et moi de le savoir avec quelqu'un d'autre j'en souffrai puis a noel nous nous dision toujours qu'on s'aimaient pendant 6mois sans le voir sans ressortir avec. Un soir donc le 14avril il m'a fait la surprise de revenir me voir tout allez bien et voilà deux semaines je suis tombé sur des textos ou il y avait marqué " j'ai trouvé un appartement pour nous deux, je suis quoi pour toi maintenant " que des choses de ce genre. Puis Vendredi la je suis tombé sur une lettre d'Aurore sont ex lui disant qu'elle arrivait pas a l'oublié qu'elle l'aimait encore etc et qu'il fallait qu'elle envoie la lettre avant jeudi pour pas que je l'a voit, après donc j'ai pris mes clics et mes clacs et je suis reparti chez moi depuis il arrête pas de sortir avec ses potes il me dit qu'il va trouvé bientôt une autre nana qu'ador pourtant il me disai etre fou amoureux de moi vouloir des enfants vouloir vivre avec moi pensai vous que cette homme ma menez en bateau ?? Que pensai vous de tout cela ?? Merci j'ai besoin de votre soutiens j'ai mal au coeur et je suis desesperé si toute fois un mec fidel brun yeux bleu ou vert habité le 41 écrivez moi je tiens aussi a dire que j'ai appris qu'il craquait pour une blonde etc et qu'elle allait avoir un appartement alors lui m'a dit maintenant tous ce que je t'ai dit n'est que du passé tout ce que je dirais maintenant je le ferai et voilà il va vivre avec et faire des enfants je suis pas bien j'ai mal au coeur aidez moi